



München, 08. Mai 2020

## Absage Kennenlernabend

Sehr geehrte Eltern,

der ursprünglich für den 25. Juni geplante Kennenlernabend kann leider aufgrund der derzeit geltenden Vorschriften an unserer Schule nicht wie geplant stattfinden.

Wir werden Ihnen und Ihren Kindern alle nötigen Informationen zum Schulbeginn rechtzeitig auf unserer Homepage mitteilen. Das gegenseitige Kennenlernen werden wir in den Anfangsunterricht im nächsten Schuljahr integrieren.

Wir freuen uns auf das kommende Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen

gez. OStDin Bärbel Ebner, Schulleiterin